

6000 Euro an Tönebön Stiftung

» Die Volksbank Hameln-Stadthagen hat im Rahmen der Ausschüttung aus den Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft aus diesem Jahr die Julius-Tönebön-Stiftung für die Anschaffung eines Autos für den Bringdienst

„Essen auf Rädern“ mit einer Summe in Höhe von 6000 Euro unterstützt. Mit dem Bringdienst wird den Gästen der Stiftung in und um Hameln herum ermöglicht, solange es geht, abwechslungsreiche Menüs zu Hause zu genießen. *red*



Über das neu angeschaffte Auto freuten sich beim Übergabetermin Michael Joop (Vorsitzender des Vorstandes der Volksbank), Reiner Seltner (Küchenleiter der Stiftung) und Michael Höfer (Stiftungsvorstand, v. li.).

FOTO: PR